

Sprachförderung für Kindergartenkinder

Erzieher absolvieren Fortbildung

pm **WALLENHORST.** Acht Erzieher aus unterschiedlichen Einrichtungen haben jetzt eine anderthalbjährige Fachfortbildung der Ländlichen Erwachsenenbildung (LEB) in Wallenhorst abgeschlossen.

Die Absolventen haben sich laut Mitteilung der LEB in dieser Zeit intensiv mit Theorie und Praxis der Sprachförderung in der Kita auseinandergesetzt. In insgesamt 104 Unterrichtsstunden standen der kindliche Spracherwerb, Beobachtungsverfahren und Diagnoseinstrumente für Sprachentwicklungsstörungen und entsprechende Sprachförderungsmöglichkeiten für die Kinder im Vorschulalter auf dem Programm. Auch Mehr-

sprachigkeit und damit verbundene Aspekte wurden im Kurs besprochen. Die Kurs Teilnehmer legten eine Prüfung ab, bei der sie in einer selbst erarbeiteten Präsentation aktuelle Verfahren und Fördereinheiten für Kinder mit Sprachauffälligkeiten und Entwicklungsgespräche mit den Eltern darstellten.

Die Erzieher können, so vorbereitet, eine professionelle Sprachförderung in ihren Einrichtungen gewährleisten und ihren Kollegen sowie auch Eltern mit fachkundigem Rat zur Seite stehen.

Dies ist besonders wichtig, da Sprachentwicklungsstörungen zurzeit leider eine zunehmende Tendenz zeigen.

Informationen zur Fortbildung unter Tel. 0 54 07/20 91.



Feierten den Abschluss ihrer Fortbildung bei der LEB in Wallenhorst: acht Erzieher verschiedener Einrichtungen Foto: LEB